



VDD Hessen Weihnachtsbrief

wieder einmal geht ein Jahr zu Ende und wir blicken auf ein ereignisreiches letztes zurück.

Jetzt ist die schönste Zeit des Jahres und wir sind dankbar, so wunderbare Mitglieder, Richter, Revierinhaber und Hundeführer wie Sie zu haben. Wir wünschen Ihnen ein Weihnachtsfest voller Lachen und besonderer Momente mit Ihren Familien, Freunden und Vierläufern.

Und es ist einfach einmal Zeit **DANKE** zu sagen.



Danke

"Danke" - ein Wort, das Wärme und Anerkennung in sich trägt. Es ist ein universeller Ausdruck der Dankbarkeit, der kleine und große Gesten gleichermaßen würdigt. Einfach, aber kraftvoll, spiegelt es die Wertschätzung für das, was uns gegeben wurde, wider und verbindet Menschen durch die Schönheit des gegenseitigen Respekts und der Achtung. Ein Ausdruck das wir die Freundlichkeit, Unterstützung und Hilfe, die wir erfahren haben, nicht vergessen werden.

Ohne engagierte Menschen wären all die Prüfungen, Seminare und Veranstaltungen, die wir im letzten Jahr abgehalten haben und die für das neue Jahr in Vorbereitung sind, nicht möglich.

DANKE an alle Menschen, die sich ehrenamtlich für die Faszination und Handwerkskunst der Jagd, dem Teamwork mit dem Vierbeiner, dem Schutz, Hege und Wertschätzung von Natur und Artenvielfalt engagieren und Brauchtum, Freundschaft und den Einklang mit der Natur pflegen.

DANKE auch an alle Familien und Partner, die diese Leidenschaft ebenso unterstützen oder tolerieren.

Aber die Jahreswende ist nicht nur eine Zeit des Feierns und der Dankesbekundungen, sondern auch des Gedenkens unserer verstorbenen Freunde, Angehörige und Wegbegleiter. Sie werden in Ihren Worten und Taten immer in unserer Erinnerung bleiben.

„Ein Hoch auf die Erinnerungen, die wir gemacht haben, und die Momente, die noch zu schaffen sind.“

Der Vorstand der VDD e.V. Gruppe Hessen wünscht Ihnen besinnliche und geruhssame Festtage und einen guten Start ins das Jahr 2025